

## Deskripsi KHDTK Sangai – Kalimantan Timur

Nama	KHDTK Sangai, dengan luas 630,10 Ha
Landasan Hukum	SK Menteri Kehutanan Nomor. 98/Menhut-II/2005 tanggal 15 April 2005.
Lokasi	Kecamatan Mentaya Ulu, Kab. Kota Waringin Timur, prop. Kalimantan Tengah
Aksesibilitas	Dari palangkaraya $\pm$ 270 Km dan $\pm$ 48 Km dari Desa Tumbang Sangai,
Berbatasan dengan	HPH PT. Kayu Tribuana Rama
Kondisi Biofisik	Topografi : Bergelombang sampai berbukit. Type Iklim: A, curah hujan rata-rata 241,56 mm/ulan. Curah hujan tertinggi pada bulan Desember. Tinggi tempat 0 – 775 m dpl Jenis tanah: Podsolik merah kunig, dengan kondisi tanah bersifat masam, bahan induk batuan pluton berasam kersik. Kedalam humus antara 15 – 35,5 cm dari permukaan tanah.
Type Hutan/Perwakilan Ekosistem	Hutan hujan tropis basah dataran rendah
Vegetasi Alam Dominan	Hutan alam dengan tingkat penutupan yang rapat, didominasi oleh jenis meranti, balau, keruing, kapur, ulin, dan jenis-jenis yang biasa terdapat pada hutan alam Kalimantan
Vegetasi Tanaman	-
Fauna	Monyet, landak, kijang, rusa, babi hutan, kucing hutan, musang, ular dan biawak, Burung enggang, beo, puniai, pipit dan gelatik.
Kegiatan Penelitian	Areal ini merupakan ex kerjasama Badan Litbang Kehutanan dengan ODA ( <i>Overseas Development Administration</i> ) yang dibangun tahun 1992 dengan tujuan untuk pengembangan sistem model pertumbuhan dan hasil (G & Y) di hutan Dipterokarpaceae. Kegiatan ini berakhir tahun 1997 dan selanjutnya dikelola Badan Litbang Kehutanan (BPK Samarinda)
Kegiatan Non Penelitian	-
Sarana Prasarana	Berupa bangunan rumah yang terletak di Camp 92 yang kondisinya rusak berat serta beberapa buah kendaraan dalam kondisi rusak berat
Permasalahan	Akses ke lokasi KHDTK berupa jalan dan jembatan rusak

	berat Fasilitas pendukung berupa camp rusak berat
Penataan (Sudah/Belum Dilakukan)	Sudah di-tata Batas
Areal Kosong	Sekitar 10 % dari luas areal berupa areal kosong, selebihnya berupa hutan alam yang masih bagus kondisinya
Areal Efektif (Clear and Clean untuk Penelitian)	Seluruh areal clear n clean karena akses yang tidak ada sehingga relatif aman dari perambahan
Petugas KHDTK	Supiansyah (Tenaga Kontrak)
Pandangan Pihak Lain Terhadap Keberadaan KHDTK	Pemerintah daerah terutama Gubernur Kalimantan tengah sangat mendukung keberadaan KHDTK sangai ini dan direncanakan untuk menjadi tujuan wisata
Intensitas Pusat/UPT Mengunjungi KHDTK Kendala dalam Mewujudkan Pengelolaan KHDTK secara Optimal	Sewaktu-waktu, sesuai kebutuhan/urgensinya <ul style="list-style-type: none"> <li>• Perlu kelembagaan khusus</li> <li>• Perlu pembiayaan yang memadai terutama dalam memperbaiki akses jalan dan sarana pendukung lainnya.</li> <li>• Minimnya sumberdaya untuk mengelola KHDTK (Sumberdaya Manusia dan Sarana Prasarana)</li> <li>• Perlu dukungan Polhut dalam pengamanan kawasan</li> </ul>
Saran/Rekomendasi Kedepan	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Menjalin kerjasama dengan HPH yang masih beroperasi disekitar KHDTK Sangai terutama dalam memperbaiki akses jalan menuju KHDTK Sangai.</li> <li>• Menjalin kerjasama dengan pemerintah setempat dalam pengembangan kawasan KHDTK Sangai dan dukungan pengamanan</li> <li>• Pengelolaan KHDTK perlu adanya organisasi tersendiri baik dari segi SDM, pembiayaan dan sarana penunjang</li> </ul>